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股市剖腹线 剖腹产的线

很多朋友对于股市剖腹线和剖腹产的线不太懂，今天就由小编来为大家分享，希望
可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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股市如赌场，你怎么看？

这个赌场以后慢慢成熟了，中国优秀企业核心股权类资产全部在股市，你爱来不来
，我敢肯定中国10年内将巨变，核心资产价值将平均翻倍增长，不信你收藏此帖以
此为证！中国人多市场大发展是必然，任何事件无法阻止向前发展！现在有钱买龙
头企业和相关指数ETF，目前是很好的机会！

2018股市是什么情况？

从17年的最后开始就有一种要向下行的感觉，但在18年1月出现连续的红盘上行，
说明主力开始了筹码的收集，2月一开始由美股的下跌A股也出现了一波快速的下行
，使不少人出现了负数。

我个人认为2月的下行只是连接了17年末的下跌也就是说这就是主力收集筹码的动
作，只是主力把时间拉长了波动的幅度加大了，从上面的日线图片就能看到。是不
是说全年会这样，还是进入了熊市的开始，我认为不是这样，如果你注意个股会发
现有的强势股不是现在指数的价格了，现在是重个股轻指数，收集筹码的时间。如
果你从中长线去看A股也是在一个支撑下慢慢的上行，从下图中的月线图片就能看
出，有一个支撑线在下面支撑住，就是2月的下跌也没有跌破那条线，也就是说明
对后市不用太悲观。从MACD看二线还是在0轴之上也就说明现在波动就是等量能
放大的前菜。

股市剖腹线和剖腹产的线的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎
您下次再来哦！
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